

## **Sans-abris : la Ville n'est plus seule !**

Enfin ! Après des années pendant lesquelles notre Ville a assumé quasiment seule et à ses frais l'accueil et l'hébergement des sans-abris, un accord historique a été trouvé avec l'Association des communes genevoises (ACG). Cette dernière versera 6.2 millions à la Ville pour pérenniser et renforcer le dispositif d'urgence sociale, ce qui permettra d'ouvrir 200 places supplémentaires, pour disposer à terme de 500 places ouvertes toute l'année.

Bravo à notre magistrate Christina Kitsos, ainsi qu'à notre groupe au Conseil municipal, pour leur travail inlassable en faveur des plus démunies de notre société. Rendons hommage en passant à notre ancien magistrat Manuel Tornare et à la Verte Esther Alder, dont les efforts passés ont permis à ce dossier d'avancer.

Ce minimum absolu étant acquis, la lutte continue pour des progrès sociaux si équitablement partagés qu'ils permettront un jour de ne plus avoir besoin de telles infrastructures.

**François Mireval**, co-président du PS Ville de Genève